



02.04.2022

Newsletter 056

## Ehren-Spalier für Bronze-Medaillen-Gewinner Lukas Greiderer



Mit weiteren Jugendlichen verschiedener Absamer Sportvereine stand unsere Rodelvereinsjugend für den Absamer Lukas Greiderer bei der Absamer Gemeinde-Ehrung Spalier. Es war ihr erster öffentlicher Auftritt in ihren neuen Trainingsanzügen, die nicht zuletzt durch die Unterstützung von Servus-TV angeschafft werden konnten.

Nach der Sportler-Ehrung unserer Medaillengewinner vor einer Woche bildeten heute zwölf Kinder und Jugendliche unseres Rodelvereins, zusammen mit Jugendlichen anderer Absamer Vereine ein Ehrenspalier bei der Sportlerehrung für Lukas Greiderer. Lukas hatte bei den Olympischen Winterspielen in Peking die Bronzemedaille in der Nordischen Kombination gewonnen und damit die Erfolgsserie der Absamer Wintersportler bei Olympischen Spielen erfolgreich fortgeführt. Zu ihnen gehören in alphabetischer Reihenfolge der Nordische Kombinierer Christoph Bieler (Bronze 2002 und Gold 2006), der Rodler Josef Feistmantl (Gold 1964), der Rodler Georg Fischler (Silber und Bronze 2018), die Rodler Wolfgang und Andreas Linger (Gold 2006 und 2010 und Silber 2014), die Skifahrerin Olga Pall (Gold 1968) und der Skispringer Ernst Vettori (Gold 1992).

Eine erfolgreiche Bilanz, die nicht zuletzt durch die Rodler unseres Rodelvereins geprägt werden konnte. Damit konnte seit 2002 mindestens ein Absamer bei allen Olympischen Spielen als Medaillengewinner gefeiert werden. Absam ist übrigens die erfolgreichste



Gemeinde in Sachen Olympiamedaillen, gemessen an ihrer Einwohnerzahl und liegt noch vor Sigulda/Lettland und der Region Trondelag in Norwegen.

Weitere Fotos der Veranstaltung